

LA BUROCRACIA Y LAS URGENCIAS

3 diciembre 2020

Siempre me ha sorprendido la diferencia entre lo que ocurre en **España** y el **Reino Unido** tras unas **elecciones**. Mientras que en este último país no pasa más de **una semana** entre el día de su celebración y el que empiecen a gobernar el nuevo o reelegido primer ministro y su gabinete, en el nuestro debemos esperar entre **dos meses** y dos meses y medio a que eso ocurra, tras la ratificación de los resultados por las juntas electorales, la comunicación al Parlamento de los nuevos diputados, la convocatoria y celebración del pleno constituyente del nuevo Congreso, la elección de su mesa primero y luego del presidente del gobierno, la de sus ministros por éste y su toma de posesión. Entre **ocho y diez veces más** de tiempo. Ya se sabe, la famosa burocracia española.

Pensaba en esto el otro día tras escuchar que el primer ministro británico anunciaba que el **Reino Unido** autorizará la primera vacuna contra el **covid-19** en un plazo inferior al mes del que lo había comunicado el día anterior nuestro ministro de **Sanidad**, el 29 de diciembre. Y empecé a temerme si no se estaría trasladando esa dinámica de las elecciones a este trascendental tema de la vacunación contra la pandemia, con lo que ello podría suponer de incidencia en contagios y muertes en una población que es de las más castigadas de los países desarrollados en todo este desgraciado asunto.

Así que concluí pensando en si no haría mejor que este gobierno de **España** tan progresista, que tanto nos quiere y que tan poco nos merecemos, en dedicarse plenamente a ver cómo puede acelerarse todo el proceso burocrático que debe venir entre la autorización de la vacuna y su administración a los ciudadanos (entre los cuáles, los enfermos, si es que la vacuna hace efecto en ellos, de ese momento deben ser de los más prioritarios, lo que contribuiría a salvar muchas vidas) en vez de estar rumiando en cómo poner en la calle lo más pronto posible a los condenados por intentar desmembrar España mediante un acto de... ¿rebelión, sedición, trilerismo, simple entretenimiento de gente ociosa u algo distinto que todavía no hemos descubierto?.

Por lo que pueda venir, yo he empezado apuntando los contagiados y los muertos de ayer en el **Reino Unido** y en nuestro país. Prometo tenerles informados.

MARTÍN RÍSQUEZ